



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

Esta publicacion oficial, que solo se hace para las Iglesias y Párrocos de ambas Diócesis saldrá dos veces al mes en los dias que el Prelado dispusiere. Las reclamaciones se dirijirán á la Secretaría de Cámara del Obispado.

GOBIERNO ECLESIASTICO DE ESTA DIÓCESIS

y Administracion Apostólica de la de Ciudad-Rodrigo.

El dia 24 del corriente ha llegado á Madrid el Excelentísimo é Ilmo Sr. D. Fr. Joaquin Lluch y Garriga, Obispo de esta Diócesis, habiendo tenido un feliz viage por mar y tierra. Lo que se hace saber para conocimiento y satisfaccion de todos los fieles de esta Diócesis y de la de Ciudad-Rodrigo. Salamanca 27 de Abril de 1868.—*José de Colsa.*

Por el Ministerio de Gracia y Justicia se nos ha dirigido la Real carta que sigue:

«LA REINA.—Muy Reverendos en Cristo Padres Arzobispos y Reverendos Obispos, Vicarios Capitulares, *Sede Vacante*, y Prelados exentos de las Iglesias de esta